

Sujet : [INTERNET] Centrale photovoltaïque à Berrac

De :

Date : 05/10/2022 10:55

Pour : pref-berrac@gers.gouv.fr

Merci de garder mon anonymat.

Monsieur le Commissaire,

L'enquête publique sur la commune de Berrac a débuté le 16 septembre 2022. La seule réunion publique avant cette date est la journée d'information du 12 septembre 2022 organisée par la municipalité de Berrac, le porteur de projet Neoen et l'agriculteur Sébastien Biasolo. Cela laisse peu de temps (3 jours) pour bâtir avec les habitants de la commune un réel dialogue, avec échanges de propositions constructives, de façon à trouver l'adhésion du plus grand nombre et dans le sens de l'intérêt général.

Mes salutations respectueuses.